

Sin plan alternativo: la sucursal del Correo Argentino en Ciudad cerrada hasta el 8 de marzo por caso de covid



Ayer por la mañana, la sucursal del Correo Argentino, ubicada en calle San Lorenzo 69 de nuestra ciudad, avisó con un cartel que permanecerá cerrada hasta el próximo 8 de marzo. Luego de que uno de los empleados diera positivo de coronavirus.

Por esa razón los cobros previstos para estos días quedaron suspendidos hasta que se retomen las actividades. Esto lógicamente afecta a gran cantidad de sanrafaelinos, que objetaron la medida y proponían que se alquilara algún local por estos días para seguir con la atención, o una carpa en una plaza, ya que perjudica enormemente el funcionamiento de varios de los servicios que presta el correo estatal. Es de extrañar que no se hayan tomado los recaudos necesarios, personal rotativo, y protocolos para evitar dejar tantos días fuera de servicio esta entidad.

En cuanto a las sucursales distritales, las mismas funcionarán con normalidad, aunque quienes realicen sus cobros por el Correo, no podrán retirar el mismo en las demás sucursales, debido a que no figuran en el sistema.

Según el cartel de la medida colocado en la puerta de entradas al edificio, se dispone que "Estimado cliente, esta sucursal permanecerá momentáneamente cerrada como parte de las medidas preventivas que se llevan adelante, dada la emergencia sanitaria de público conocimiento. Retomará sus tareas habituales a partir del 08 de marzo de 2021.

Le informamos a continuación las oficinas postales más cercanas que continúan prestando servicio.

I- Para el envío de correspondencia, otros servicios – imposiciones de Paq.ar dirigirse a:

– Sucursal Monte Comán: Horario 8 a 16 horas.

– Sucursal Villa Atuel: Horario 8 a 16 horas.

II- Para los cobros de servicio monetario –el cobro de beneficios de ANSES por Sistema – dirigirse a:

– Sucursal Monte Comán: Horario 8 a 16 horas.

– Sucursal Villa Atuel: Horario 8 a 16 horas.

III- Para el retiro de cartas y encomiendas consultar en la web:

www.correoargentino.com.ar

Cabe señalar que la medida ha generado gran malestar en la gente que se ha visto imposibilitada para realizar trámites, cobros, retiros o envíos de encomiendas, entre otros, debido especialmente a la imposibilidad de viajar por temas económicos y de disponibilidad de tiempo a los distritos de Monte Comán o Villa Atuel donde se encuentran las oficinas postales más cercanas.